



## Offenbacher Schachspieler bei der Frankfurter Stadtmeisterschaft erfolgreich

Dienstag, den 28. Juni 2011 um 12:03 Uhr

(HS) Die Frankfurter Stadtmeisterschaft war bei ihrem Jubiläumsturnier bei einem Gesamtfeld von 179 Teilnehmern mit einem Großmeister, sechs Internationalen Meistern und elf Fideimeistern hervorragend besetzt. Es gewann der Turnierfavorit, der amtierende deutsche Meister GM Igor Khenkin mit 7 Punkten aus 7 Partien. Unser Internationaler Meister Stefan Reschke erreichte einen herausragenden 8. Platz mit 5,5/7. Auch die Ergebnisse von Ludwig Czech 32. mit 4,5/7 und Stefan Hierling 36. ebenfalls mit 4,5/7 konnten sich sehen lassen. Nur Schade, daß unser passives Mitglied Hagen Pötsch 11. mit 5/7 für die Mannschaftswertung nicht mitgezählt werden konnte, da er seit letzter Saison aktiv für Schöneck und künftig für Wiesbaden in der zweiten Bundesliga spielt. Dann hätte Offenbach sogar die immer gern ermittelte Mannschaftswertung dieses Einzelturnieres gewonnen. Hagen Pötsch der aus der Jugend der VSGO hervorging wurde übrigens brandneu durch den Weltschachbund der Titel eines Internationalen Meisters verliehen.

Von <http://www.vsg-1880-offenbach.de>